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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wann durchquert eine Straßenbahn die Überseestadt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Aus welchen Gründen wird die Machbarkeitsstudie zur Verlängerung der Straßenbahn 
in die Überseestadt der Öffentlichkeit erst in der zweiten Jahreshälfte 2021 vorgestellt? 
 

Wann wurde die Erstellung der Machbarkeitsstudie mit welchem vertrag-
lich vereinbarten Zeitplan vergeben? 
 
Inwieweit und mit welchem Sachstand liegen dem Senat und/oder dem 
Mobilitätsressort bereits Zwischenergebnisse des Gutachtens vor?  

 
 

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


